

Un parlementaire sri-lankais exige le retrait de Cuba de la liste américaine

Image not found or type unknown



La Havane, 27 mai (RHC) Le président de l'Association d'amitié parlementaire Sri Lanka-Cuba, Tissa Vitharana, a exhorté aujourd'hui le gouvernement des États-Unis à retirer la nation caribéenne de la liste arbitraire des pays qui parraineraient le terrorisme.

Le parlementaire sri-lankais et également professeur a exhorté à mettre fin à cette injustice dans un message vidéo envoyé à Prensa Latina.

Vitharana a exprimé son profond étonnement face à la désignation injuste que Washington maintient à l'égard de Cuba.

Fort de son expérience de visites sur l'île, il a assuré que les Cubains ne représentent pas une menace pour les États-Unis ou pour tout autre pays du monde.

J'ai été à Cuba, j'ai été lié à la science et à la technologie et à d'autres sujets et je suis convaincu qu'ils n'ont pas l'intention de soutenir le terrorisme, a déclaré le parlementaire.

En ce sens, il a exigé que le gouvernement des États-Unis élimine Cuba de la liste ignominieuse. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355762-un-parlementaire-sri-lankais-exige-le-retrait-de-cuba-de-la-liste-americaine>



Radio Habana Cuba